

令和4年 11月 14日 (月)	第3回生徒総会
17日 (木)	1学年探究中間発表

第3回生徒総会

11月14日(月)に今年度最後の生徒総会が行われました。3年生にとっては1年間の総まとめ、1・2年生にとっては役員選挙、組閣を経ての初めての生徒総会となりました。コロナの影響により、当初予定していた日程からの変更、さらには実施方法も大体育館での対面式から各教室で配信を観る形へと変更がありました。議案書の作成や実施方法の変更を含めた事前準備、当日の議事に至るまで様々な課題等が発生したかと思いますが、上手く対応し無事生徒総会を終了させることができました。やりたいこととできることが必ずしも一致しない状況の中、1年間最大限努力をしてきた3年生。2年生はその3年生の姿から学んだこと、3年生が残してくれたものを継承し、新たな生徒会を作っていくてくれることを期待したいと思います。



1学年探究中間発表



11月17日(木)に1学年探究中間発表が行われました。それぞれが自分の身の回りに潜んでいる疑問や課題に対してテーマを設定し、その疑問や課題の解決方法を考え実践するといった内容(探究活動)の中間報告になりました。半年間の成果を模造紙1枚にまとめ、発表しました。他者の行った探究から新たな知見を見出し、発表に対するフィードバックから新たな課題を発見したりできたのではないかと思います。次年度の最終発表に向けて期待の膨らむ時間になりました。